

**Auszug aus der Niederschrift
über die 05. Sitzung der Bürgerschaft am 09.06.2022**

Zu TOP: 7.8

Unfallgeschehen im Bereich des Fußgängerüberweges Friedrich-Engels-Straße/ Carl-Heydemann-Ring

Einreicher: Michael Adomeit, Einzelbürgerschaftsmitglied

Vorlage: kAF 0049/2022

Anfrage:

Wie gestaltete sich das Unfallgeschehen am Fußgängerüberweg (FGÜ) im Bereich der Friedrich-Engels-Straße / Carl-Heydemann-Ring innerhalb der letzten 2 Jahre?

Herr Bogusch beantwortet die kleine Anfrage wie folgt:

In den letzten 2 Jahren wurden im Bereich des Fußgängerüberweges Friedrich-Engels-Straße/Carl-Heydemann-Ring zwei Unfälle polizeilich erfasst. Im März 2020 kam es zu einem Auffahrunfall Pkw/Pkw vor dem Fußgängerüberweg in Richtung Carl-Heydemann-Ring mit einer leicht verletzten Person und aktuell im Mai 2022 zu einem weiteren Unfall, bei dem eine Radfahrerin aus dem Martinsgarten kommend am Fußgängerüberweg gegen einen vorbeifahrenden Bus gestoßen ist, ca. auf Höhe der Mitte des Busses. Die Radfahrerin wurde hierbei verletzt.

Herr Adomeit hat keine Nachfrage.

Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt

Stralsund, 20.06.2022